



Wage Vielfalt statt Einheit

Die Eigenschaften von Gewässern sowie die Erwartungen und Ziele verschiedener Anglertypen sind sehr unterschiedlich. Fischereiliche Bewirtschaftung lebt daher von Vielfalt statt Einheit. Einzelne Hegemaßnahmen, die über ganze Regionen in allen Gewässer gelten, führen meist zu suboptimalen Ergebnissen. Stattdessen sind fischereiliche Hegemaßnahmen an unterschiedliche ökologische Gegebenheiten und soziale Bedingungen variabel anzupassen und regelmäßig auf den Prüfstand zu stellen. Auch die biologische Vielfalt ist unbedingt zu erhalten.

Neues aus der Angelfischereiforschung – Halten Sie sich auf dem Laufenden:

www.besatz-fisch.de

www.ifishman.de

www.facebook.com/ifishman.science

Newsletter-Abo: www.ifishman.de/news/newsletter

